



RESPALDAN NEOLAREDENSES PROPUESTAS DE CARLOS CANTUROSAS

Posted on abril 25, 2024 by admin

En Círculos/Sandra Torres

Nuevo Laredo.- Bajo la mística humanista de la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, el candidato a diputado federal por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Carlos Canturosas Villarreal, apoyará las iniciativas a favor de los estudiantes desde el Congreso de la Unión.

El expresidente municipal buscará robustecer los programas federales para estudiantes, mismos que apoyan a más de 12 mil estudiantes en Nuevo Laredo mediante mediante la beca "Benito Juárez" para formación básica y estudio superior, y Jóvenes Construyendo el Futuro.

"La educación será una prioridad para la doctora Sheinbaum Pardo, por ello vamos a trabajar desde la Cámara de Diputados para brindar a los niños y jóvenes la oportunidad de que se dediquen a sus estudios con becas progresivas desde su formación primaria hasta la universidad", remarcó.

También promoverá la ampliación en la cantidad de beneficiarios de los programas educativos, así como una pensión progresiva para estudiantes que favorecerá gradualmente el incremento de niños y jóvenes que reciben apoyo para sus estudios, así como una beca de titulación y apoyar la formación de profesionistas.

Además, a nivel nacional apoyará a la doctora Sheinbaum Pardo para que se gestionen recursos en toda la nación

para que se construyan más escuelas preparatorias y universidades públicas a fin de asegurar la formación de millones de estudiantes en el país.

Por su parte, el ciudadano Luis Leonardo Juárez Mosqueda, expresó que los representantes de MORENA tienen excelentes iniciativas a favor de la educación.

“Es importante que quienes estén dirigiendo nuestra sociedad se preocupen por la educación, es bueno que quieran lanzar estos programas progresivos y vamos apoyarlos por los estudiantes”, recalcó.

Por su lado, el ciudadano Eli Hernández Ramírez, manifestó que las becas en todos los niveles educativos son una gran oportunidad para los niños y jóvenes neolaredenses para que puedan terminar sus estudios con éxito.

“La educación es la base de toda sociedad y que mejor que tener muchos profesionales en la ciudad, con más educación hay un mejor futuro y mejores ciudadanos”, destacó.

En Nuevo Laredo, los ciudadanos reconocen al abanderado de los partidos MORENA, PT y Verde Ecologista como un aliado de la educación ya que debido a su pasada gestión como alcalde, Carlos Canturosas construyó la preparatoria municipal “José Vasconcelos”, la primera en su tipo en Tamaulipas.

Además, de entregar becas, uniformes y útiles escolares, fue el primer presidente municipal en otorgar tabletas a todos los estudiantes de primaria y secundaria.